

OTTAWA,

Monsieur le Secrétaire Général,

Permettez-moi, au nom du Gouvernement et du peuple canadiens, de vous transmettre ainsi qu'à tout le personnel de l'ONU et de ses organismes affiliés, mes meilleurs vœux à l'occasion du Trentième anniversaire de fondation de l'Organisation. Nous avons une dette envers tous ceux qui, oeuvrant à l'intérieur du système des Nations Unies, se sont efforcés, par leur dévouement et leur persévérance, d'atteindre les objectifs que l'Organisation s'était donnés il y a trente ans. C'est avec un sentiment de fierté pour ses réalisations dans le passé et de confiance en son avenir que le Canada se tourne aujourd'hui vers les Nations Unies.

Au moment de sa création il y a trente ans, l'Organisation reflétait les valeurs et les réalités d'un monde émergeant à peine d'une guerre tragique. En 1945, l'humanité était assoiffée de paix: les 51 pays qui se réunirent à San Francisco étaient décidés à établir un régime nouveau et dynamique de relations internationales fondées sur la justice et l'égalité plutôt que sur la puissance et l'exploitation. Même si les relations internationales se sont modifiées considérablement depuis, les espoirs nourris en 1945 ne sont pas encore pleinement comblés. L'ONU a toutefois relevé avec succès nombre de défis qui ont surgi au fil des ans. Le Gouvernement et le peuple canadiens sont fermement convaincus que les succès de l'Organisation ont plus que compensé ses insuffisances et que son bon fonctionnement est indispensable au bien-être de la communauté internationale. C'est pourquoi nous espérons qu'elle continue de progresser vers la réalisation des buts et idéaux de ses fondateurs.

M. Kurt Waldheim,  
Secrétaire Général des Nations Unies,  
Place des Nations Unies,  
New York